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「 新 年 度 運 営 方 針 」  
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☆会長の時間☆ 

「会長挨拶−自己紹介」 
                              2019-20 年度 会長 松山辰男 
この度 2019〜20 年度豊中ロータリークラブ会長を仰せつかりました。 

2001 年 7 月豊中ロータリークラブ入会、19 年目になりました。 
職業分類は入会時は市立豊中病院院長を拝命した時で「病院」でしたが 2007 年からは「内科医」ということ

になっています。定年後、現在まだ大阪国際空港メディカルセンターで週 3 日診療を続けています。クラブ内

の職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、青少年奉仕委員長、米山奨学委員長、会報委員長、SAA、会計、会計監

査等をやってまいりました。2011 年から昨年まで、四條畷学園大学の内科学の講義を担当しており、教授会

が例会日と重なるために、ロータリークラブの役員は遠慮させていただいたために、最近の情報はあまり知ら

ないままにこの度会長を仰せつかった次第です。6 年前、前立腺癌の手術を受けましたが、メイクアップしな

がら皆出席は 17 年を超えました。会長経験者である米田会員に幹事をお願いし、ほとんど段取りをして頂い

ています。 
生まれ故郷は福井県越前市で、父親が太平洋戦争終戦 2 日前にフィリピンルソン島にて戦死、母親も小学校

時代に死に別れ、私自身も病弱で欠席が多く、小学校に７年間通いました。中学の途中に岸和田の親戚に預け

られ、現在まで 60 年以上関西暮らしです。人さまのお世話になってきた一生であります。 
越前市にはもう身内はおりませんが、まだ家も少々の不動産も墓もあることで、年に何度も越前市に帰ってお

りますが、高校時代に越前市（武生）のロータリークラブの会合が、近所で行われているのを耳にしたのが、

私がロータリークラブの名前を知った初めであったと思います。医師になって臨床研修時代（1968 年頃）、市

立池田病院の院長が診察を切り上げて、ロータリークラブに出席されるのを見ました。結婚後には、福井大学

工学部長から学長を務めた岳父が、何より大切にロータリークラブに出向いていたのを見て、ロータリークラ

ブはよほど重要な集まりであると思っていました。ロータリアンであることは誇りであります。 
 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

令和元年 7 月 2 日 
 

 次回（ 7 月  9 日）のプログラム 

「 新 年 度 運 営 方 針 」  

職業奉仕委員長 奈須正典 

社会奉仕委員長 谷野桂子 

国際奉仕委員長 横田広司 

青少年奉仕委員長 小川佳伸 

2019～20 年度 
国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

ROTARY CONNECTS THE WORLD 
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 例 会 出 席 報 告☆ 

  第2851回 第2848回 
例 会 日   6月25日 5 月 28 日 
①会員数 A 37 37 
（内出席免除者） 5 5 

②出席義務者数  32 32 

③出席義務者出席数 25 21 
④出席免除者出席数  3 3 
⑤メイクアップ数    2 
⑥出席義務者欠席数  7 11 
出席率 % 80.00% 74.00% 
出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 
○幹 事 報 告○ 
 
・国際ロータリー第 2660 地区ガバナー事務所より 
「ロータリー・クラブセントラルを活用したクラブ活動

進捗管理説明の案内」が届きました。 
「ロータリーの職業奉仕入門（Q＆A）」が届きました。 
「2019 年規定審議会 『クラブと地区に関連する重要な

変更』が届きました。 
 
✑ 掲 示 板 ✑ 

 

・2019-20 年度第 1 回定例理事会 
 日 時：7 月 2 日（火）   本日例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー例会場 
・新会員歓迎納涼会 
 日 時：7 月 27 日（土）   18：00～ 
 場 所：千里阪急ホテル 
※7 月 30 日（火）は新会員歓迎納涼会の振り替えの為休会

です。 
・第 2 回定例理事会 
 日 時：8 月 6 日（火）   例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー例会場 
・クラブ奉仕フォーラム 
 日 時：8 月 20 日（火）   例会時 
 場 所：ホテルアイボリー例会場 
・情報集会 1 回目 
 日 時：8 月 22 日（木）   18：00～ 
 場 所：みな川  蛍池東町 2-5-1 TEL;06-6152-6522 
・情報集会 2 回目 
 日 時：8 月 24 日（土）   18：00～ 
 場 所：同上 
 
※8 月 10 日（土）から 15 日（木）まで、事務局はお盆休み

となります。 
 8 月 13 日（火）の例会は休会です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪本日の唱歌♪ 
 
豊中 RCの歌 
 

作詞：田中嘉助 作曲：川澄健一 

奉仕の理想に結ばれし  

我等豊中ロータリアン  

家族ともどもほがらかに  

心楽しく睦み合い  

結ぶともがき  いやかたく  

常に栄えん  常に栄えん  

輝く豊中ロータリー  

唱歌担当 北村公一会員 

 

唱歌担当： 
・ 7 月  9 日「たなばたさま」      小牧会員 
・ 7 月 16 日「うみ」          西蔵会員 

💛💛6 月 25 日のニコニコ箱報告💛💛 

・60 周年おめでとうございます。  
 大西のり子様 

・今年度一年お世話になりました。 
    矢野、矢口、森本、横田、武枝、谷野、 

宮田各会員 
・木村、豊島、矢口、横田、眞下各会員の皆様 
 お見舞い有難うございました。  福盛会員 
・欠席のお詫び          奈須会員 
・写真を頂いて 
 田中、澤木、村司、米田、畑田、矢野、矢口、 

横田、佐川、小寺、松山、北村、松尾、武枝、 
奈須、小牧、眞下、宮田各会員 

7 月チーフ：佐川会員 
◎親睦委員会受付当番 
7 月  2 日     奈須会員、渡会員 
7 月 9 日     都井会員、松本会員 
7 月 16 日     志水会員、狩野会員 
◎副幹事・副 SAA 当番◎ 
7 月副幹事      豊島了雄 会員 
7 月副 SAA      森本博明 会員 
 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑6 月 25 日の卓話✑ 

 

「一年を振り返って」 

 

会長：武枝 敏之 

 

今年のクラブ運営の目標は米田委員長のもと創立６０周年記念式典の挙行を第一にあげました。これを実行

することでクラブが一丸となることが出来るのではないかと考えました。 
 次に掲げたことは会員増強です。会の隆盛は、会員増強にあるといっても過言ではありません。会員全員が

会員増強という問題意識を持って取り組んでいただきたいとお願いをしました。 
 トークインさくらの実施も会員相互の交流につながるとの思いで頻回の開催を提案しました。 
 最後にタイ国シーロムロータリークラブとの交流をさらに深める目標を掲げました。 
創立６０周年記念式典は、米田委員長はじめ会員の皆様のご協力のもと６月１６日に千里阪急ホテルで格式高

く有意義な式典となりました。式典には、シーロムロータリークラブの９名の皆様の参加もあり国際色豊かな

会となりました。シーロムロータリーの方々は１５日に来日され１８日に帰国されましたが、福盛会員が行程

を考えていただき本当に喜ばれる日本の体験をしていただいたことをご報告いたします。 
 会員増強は、新会員を３名お迎えすることが出来ました。更に次年度にも２名の候補者がおられます。皆様

のご協力を感謝申し上げます。 
トークインさくらは６回実施しました。開催日は土曜日と木曜日の開催とし、曜日を変えたことで参加者は

多い時は２０名に届くほどでした。 
 今年度の特色は、各クラブの周年事業の多さです。旧１組から組織替えで新１組になり７クラブから１５ク

ラブに増えました。最初は新しく加入されたクラブの方々との交流がどのようなものになるか不安でした。会

長幹事会が行われましたが、名刺交換のみで中々親しくなるということはありませんでした。１組の親睦ゴル

フ大会が２回実施され、このゴルフをきっかけに何とか親交を深めることが出来てきたように思われます。 
 各クラブの周年式典にも参加し会長幹事の方々と顔を合わせることが出来、回を重ねるごとに親密度が高く

なりました。各クラブの周年式典はそれぞれのクラブの特徴が出ていて楽しいものでした。 
最後に主な行事を掲載します。 
 「ＲＹＬＡセミナー」は、秋は関西大学で９月２２日（土）から３日間。春はホテルセイリュウで４月２７

日(土)から実施されました。 
「ロータリーデー」は、２月９日にＮＨＫホールでラグビー協会の坂田氏、五郎丸氏ほかの対談と講演があり

ました。 
「山車 in 大阪城」は、１１月３日に大阪城に大阪のだんじりが勢ぞろいしました。 
「地区大会」は、１２月７日８日の２日間国際会議場で行われ７日のレセプションにも参加しました。 
「留学生との懇談」も３回行いました。１月２１日には、留学生の希望によりお初天神の韓国料理屋さんで本

場の焼肉を頂きながら歓談、２月２８日には小川会員のご好意で小川家の立派な雛飾りを見せて頂き日本のお

ひなまつりの食事をしながら体験して頂きました。５月２１日には松尾会員のご自宅でホタルの観賞会を催し

て頂き、ホタルが飛び交う素晴らしい景色を堪能することが出来ました。各会員のご家族の皆様のご協力に感

謝申し上げます。 
タイ国訪問は、２月２１日～２５日に行い GG の実施状況を確認に訪問し、シーロムロータリークラブの皆様

との親交を深めました。 
無事に会長の役職を終えることが出来ましたのは、会員各位の暖かい心温まるご支援の賜物と考えております。

１年間ありがとうございました。最後に、事務局の松宮様にも、感謝申し上げます。 
 
 
 
 
 
 

💛💛7 月のお祝い💛💛 

・ホームクラブ皆出席 
 松山辰男会員 
・皆出席 
 澤木政光会員     26 年 
 福盛康友会員      3 年 
  小川佳伸会員      2 年 
 

・入会記念日 
  横田広司会員     H. 6. 7.12 
   松山辰男会員     H.13. 7. 3 
   北村公一会員     H.15.7. 1 
   松尾宗好会員     H.15. 7. 1 
   宮田幹二会員     H.25. 7.16 
   渡 達也会員     H.29. 7. 3 
・ご夫人誕生日 

  松本拓朗会員 美鈴夫人  7.19 
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✑6 月 25 日の卓話✑ 

 
「一年を振り返って」 
   
 

副会長：谷野 桂子 
 

今年度、副会長を務めさせていただきました。 
会長の武枝会員、幹事の矢口会員に、全部お任せの状態で今年度を終えることとなりました。 

今年度は 60 周年記念事業が行われ、お客様としてタイから SILOM RC の皆様、地区からはガバナーやガバ

ナーエレクト、ガバナー補佐、補佐エレクトにもお越しいただき盛大な祝宴となりました。この周年事業を成功

裏に収めたのも豊中 RC の皆様のご協力の賜物と思います。 
 この一年、皆様には大変お世話になりました。次年度も皆様のご協力を宜しくお願い致します。 
 
✑6 月 25 日の卓話✑ 
 
「一年を振り返って」 
 

幹事：矢口 正登 
 

今年度一年間、幹事を務めさせていただきました。 
今年度は旧 7RC から 15RC へと IM 第 1 組の編成に伴い、お付き合いの多さに驚き、お祝い事の多い忙しい

年でございました。その内容としまして、1 組のゴルフコンペ 3 回、周年式典が７回ありました。 
“トーク in さくら”の場所も皆様にひとりでも多くご参加頂けるよう試行錯誤しました。6 か所の異なる料

理の飲食店に行きました。 
そして、 GG の最終確認の為にタイに１１名の会員が参加していただき 3 泊 5 日の日程で行ってきました。 
最後に、60 周年記念事業とたくさんの行事がございました。 
60 周年記念事業にはタイの SILOM RC から 9 名もの方がお越しくださいましてより一層華やかな事業にな

りました。SILOM RC の方々にも心よりお礼申し上げます。これも私たちが訪タイしたことに対するご褒美だ

と思います。お互いロータリー精神があり信じあえる仲間であるからこそ実現できたことだと思います。 
60 周年を成功裡に終えることができたのは豊中ロータリークラブの全会員が協力してくださったからだと感

謝いたします。 
幹事というのは会長の方針に沿って会長をサポートし、理事・役員と皆様メンバーの方、また事務局とのパイ

プ役に徹することと承知いたします。私自身も 2 年前に会長を経験し、幹事に至っては 2 回目でございますが

それぞれの年でそれぞれの色があり、またそれが良いところも良くないところもあったと思います。 
事務局の松宮さんが仕事ではありますが、時間を惜しまずバックアップしてくれたからこそ無難に成し遂げら

れたのだと思います。 
何度経験してもなかなか慣れないものでございますが、会長だから、幹事だからと気負わずにどなたでもやっ

ていける会員相互の精神は、他のクラブより優れていると思いますので、どうぞ皆様も奮って依頼された役割を

快く受けていただきたいと思います。 
今後は、皆様の活発なご参加を期待しております。 

この一年、本当にありがとうございました。 
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